

<b>Anfrage</b> öffentlich	Datum 14.07.2014	Nummer F0137/14
Absender Andrea Nowotny <b>Fraktion DIE LINKE/Gartenpartei</b>		
Adressat Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 14.07.2014	

Kurztitel  Unterstützung der FahrRad-Aktionstage
--

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

am letzten Juni-Samstag hat der ADFC zusammen mit Bündnispartnern – auch DIE LINKE ist Teil des Bündnisses – zum 3. Mal den FahrRad-Aktionstag durchgeführt mit einer Sternfahrt und dem Kinder- und Familienfest am Hauptbahnhof. Deutlich mehr Teilnehmer haben sich an der Sternfahrt und am Kinder- und Familienfest beteiligt. Mehr Informationsstände als im September 2012 und 2013 waren vertreten. Entsprechend dem Motto „Der Gesundheit zuliebe – Fahr Rad!“ wurde der FahrRad-Aktionstag von Krankenkassen unterstützt. Schirmherr des FAT war der für Gesundheit zuständige Minister der Landesregierung Norbert Bischoff.

Die Aktivitäten des ADFC gehen zurück auf den Beschluss des Stadtrates vom 28.04.2011, demnach der Stadtrat mit einer Gegenstimme und einer Enthaltung den Oberbürgermeister beauftragt hat, mit Partnern jährlich einen öffentlichen FahrRad-Aktionstag durchzuführen.

Beim FahrRad-Aktionstag am 28.06.2014 fiel mir auf, dass – im Gegensatz zum September 2012 – das Stadtplanungsamt und das Umweltamt am Familienfest nicht mit einem Informationsstand vertreten waren. Insgesamt ergeben sich zum letzten FahrRad-Aktionstag einige Fragen.

**Daher frage ich den Oberbürgermeister:**

1. Nach meiner Information hat der ADFC als Hauptveranstalter über die Beigeordneten I – das Umweltamt, III – die Wirtschaftsförderung, V – das Gesundheitsamt und VI – das Stadtplanungsamt und Tiefbauamt eingeladen einen Informationsstand durchzuführen.  
Ist Ihnen das bekannt? Welche Gründe waren dafür maßgeblich?
2. Auf der Internetseite der Stadt werden in der Regel wichtige Events nicht nur im von MMKT geführten Veranstaltungskalender sondern umfassender dargestellt. So wurde beispielsweise von Dritten der von der Architektenkammer veranstaltete Architektentag mit Besichtigung von einigen Gebäuden oder im letzten Jahr das von einem kommerziellen Veranstalter organisierte Radrennen durch die Innenstadt angekündigt.  
Ich würde gerne wissen, warum der von einem gemeinnützigen Verein und ehrenamtlichen Kräften organisierte FahrRad-Aktionstag nicht auch auf der Internetseite bekannt gemacht wurde.

3. Zur Werbung für den letzten FahrRad-Aktionstag hat der ADFC 1.000 Plakate gedruckt und 30.000 Flyer. Während im Jahr 2012 Plakate und Flyer in städtischen Gebäuden, z. B. Bürgerbüros ausgehängt wurden, wurde Mitgliedern des ADFC in diesem Jahr keine Gelegenheit gegeben, Plakate in einem Bürgerbüro auszuhängen und die DIN A-lang Flyer in die Prospektständer zu legen.  
Werden Sie dem ADFC für den 5. FahrRad-Aktionstag am 20.06.2015 eine generelle Erlaubnis erteilen?

*Wir bitten um eine ausführliche schriftliche Antwort.*

Andrea Nowotny  
Stadträtin